

## 24-25 Plan escolar para el rendimiento estudiantil compartido para la Escuela Primaria de Crestview



**¿Qué es el Título I?** La Escuela Primaria de Crestview está identificada como un Student Succeeds Act (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar los esfuerzos de reforma escolar estatales y locales vinculados a los exigentes estándares académicos estatales para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas de Título I deben basarse en medios efectivos para mejorar el rendimiento de los estudiantes e incluir estrategias para apoyar la participación familiar. Todas las escuelas de Título I deben desarrollar conjuntamente con los padres y miembros de la familia una política por escrito de participación de los padres y la familia.

### **¿Qué es un plan escolar?**

Este es un plan que describe cómo la Escuela Primaria de Crestview proveerá oportunidades para mejorar la participación familiar para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. Valoramos las contribuciones y la participación de las familias para establecer una asociación equitativa con el objetivo común de mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe las diferentes formas en que apoyaremos la participación familiar y cómo las familias pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en el hogar.

### **¿Cómo se revisa?**

Crestview invita a todas las familias a asistir a nuestra Noche anual de Título de Otoño para revisar esta política de participación de padres y familias, nuestro acuerdo entre la escuela y los padres y el presupuesto de participación familiar. Además, las aportaciones y comentarios de las familias con

respecto a este plan son bienvenidas durante el año escolar a través de un formulario en línea. El plan está publicado en el sitio web de nuestra escuela para que las familias lo vean y envíen sus comentarios durante todo el año. Todos los comentarios recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el próximo año escolar. También realizamos encuestas en línea para pedir sugerencias a los padres. Las familias también pueden dar su opinión a través de varias reuniones y actividades que se llevan a cabo durante el año escolar.

### **Dónde está disponible?**

El plan se revisará durante la reunión de padres del otoño y se publicará en el sitio web de la escuela y en las redes sociales. Las familias también pueden obtener una copia del plan en la oficina principal de la escuela si lo solicitan.

### **Para quién es?**

La escuela Primaria de Crestview brindará una oportunidad para la participación completa de los padres y miembros de la familia de inglés limitado, con discapacidades y con niños migrantes.

### **Participación de los padres y la familia**

Crestview cree que la participación de la familia significa la participación regular de los padres y miembros de la familia en una comunicación significativa que involucre el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, lo que incluye garantizar:

- Que los padres desempeñen un papel integral en ayudar al aprendizaje de sus hijos.
- Que se motive a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela.
- Que los padres sean socios en la educación de sus hijos y estén incluidos, según corresponda, en la toma de decisiones y en comités de asesoramiento para asistir en la educación de sus hijos.

### **Metas del distrito**

En el año escolar 2024-2025, las escuelas del Condado de Robertson aumentarán el porcentaje de estudiantes que obtuvieron puntuaciones de "On-Track" ( en trayectoria) o "Mastered" (dominado) para todos los estudiantes en ELA y Matemáticas y en cada uno de los subgrupos, lo que resulta en el logro de la tasa de éxito del distrito. Al apoyar a los estudiantes física, social, emocional, conductual y culturalmente, las Escuelas del Condado de Robertson aumentarán la cantidad de tiempo que los estudiantes reciben instrucción de alta calidad en el aula al disminuir el ausentismo crónico en un 5% y reducir los incidentes de los estudiantes, incluidas las asignaciones de suspensión dentro y fuera de la escuela en Power School en un 5%. Para el año escolar 2024-2025, las Escuelas del Condado de Robertson aumentarán el porcentaje de estudiantes que califican como "Graduados Listos" del 25.2% al 33.7%.

### **Metas de Crestview**

Nuestras metas para el 2024 -2025 de Crestview es de aumentar el porcentaje de estudiantes con calificaciones "En camino" o "Dominado" en Artes del Lenguaje Inglés y Matemáticas, aumentaremos para todos los estudiantes y en cada subgrupo de rendición. Al apoyar a los estudiantes física, social, emocional, conductual y culturalmente, aumentaremos la cantidad de tiempo que los estudiantes reciben instrucción de alta calidad en el aula al disminuir el ausentismo crónico del 13% al 10% de nuestros estudiantes y reduciremos los incidentes estudiantiles en Power School.

La Escuela Primaria de Crestview y nuestras familias desarrollarán un compacto entre la escuela y los padres. Un compacto es un acuerdo escrito que las familias, los maestros y los estudiantes desarrollan conjuntamente para explicar cómo todos trabajarán juntos para garantizar que todos los estudiantes alcancen los estándares del nivel de grado. Los compactos se revisarán y actualizarán anualmente en función de los comentarios de las familias, los estudiantes y los maestros durante varios eventos. Los pactos entre la escuela y los padres se comparten con los padres durante las conferencias de padres y maestros, se publican en el sitio web de nuestra escuela y siempre hay copias adicionales disponibles en la oficina principal. Si desea proporcionar comentarios sobre el pacto en cualquier momento durante el año, comuníquese con Lori Smith al 615-382-2222

### **Equipo de la comunidad escolar**

La Escuela Primaria de Crestview invita a todas las familias a unirse al Equipo de la comunidad escolar para compartir ideas y formas de incluir a otros para construir asociaciones con la escuela, las familias y la comunidad. El equipo se reunirá durante el año escolar, pero los padres y miembros de la familia también pueden enviar sus ideas o sugerencias en cualquiera de las actividades y reuniones escolares, así como a través de nuestras encuestas familiares y el sitio web. Si a usted le gustaría aprender más del Equipo de la comunidad escolar, comuníquese con Lori Smith al (615) 382-2222 o complete el formulario de interés a continuación y déjelo en la oficina principal.



## Equipo de la comunidad escolar

\_\_\_ Sí, estoy interesado y deseo unirme al equipo de la comunidad escolar.

\_\_\_ Por favor Comuníquese conmigo para que yo pueda saber más acerca de cómo unirme al equipo de la comunidad escolar.

\_\_\_ Por favor, envíeme notificaciones sobre futuras reuniones y actualizaciones.

Nombre: \_\_\_\_\_ Número de teléfono

\_\_\_\_\_

Nombre del niño y nivel de grado: \_\_\_\_\_

## Comparta sus ideas

Queremos saber de usted! Si tiene alguna sugerencia o si hay alguna parte de esta política que usted cree que no es satisfactoria con las metas de rendimiento académico de los estudiantes y de la escuela, por favor envíenos sus comentarios en el espacio provisto y deje este formulario en la oficina principal:

Nombre (opcional): \_\_\_\_\_ Número de teléfono

(opcional): \_\_\_\_\_

Comentarios: \_\_\_\_\_